

Jahresbericht 2011

Vorstand und Technische Kommission

2011 fanden 5 Vorstandssitzungen und 2 TK-Sitzungen statt.

Nach vier Jahren Präsidium verlässt Jürg Schlatter und nach einem Jahr TK-Leitung Karin Egger den Vorstand. Die Suche nach NachfolgerInnen gestaltet sich äusserst schwierig, so dass im Vorstand sogar die Auflösung des Vereins zur Diskussion steht.

Anlässe für alle

Am **GP Bern** vom 14. Mai nahmen eine grosse Anzahl von Helferinnen und Helfer des SCS teil. Dank diesem Einsatz erhielt die Kasse des SCS eine sehr willkommene Entlastung.

Die Riege Fitness 2 hat unter der Leitung von Thomas Christen wieder zu einer **Sommerwanderung** am 13. August 2011 durch den Schwarzwassergraben eingeladen. Mehr als ein Dutzend „kneipfreudige“ SportlerInnen und Kinder haben den Ausflug durch das Naturschutzgebiet gewagt.

Der traditionelle **Racletteabend** wurde von der Riege "Aerobics" am 2. September durchgeführt und ist ein Geheimtipp für alle, wo man die Mitglieder aus den anderen Riegen kennen lernen kann. Als Dankeschön für die SCS-Mitglieder hat der Vorstand entschieden (siehe Finanzen) dieses Jahr nicht nur das Essen sondern auch die Getränke den SCS-Mitgliedern aus dem Gewinn des Jubiläumsfests zu finanzieren.

Jugend

Die **Jugi-Disco** vom 5. März 2011 fand wiederum in zwei Teilen statt: Ab fünf Uhr „heizte“ der DJ Baudi (Adrian Bucher) für die jüngeren Kinder und ab acht Uhr für die älteren Kinder richtig ein, so dass es ein gelungener Abend wurde.

Der Zuwachs an jugendlichen Mitgliedern nach dem Jubiläum 2010 konnte gehalten werden, so dass ab Sommer 2011 die Jugendriege in zwei Gruppen geführt werden konnte. So turnen die Jugendlichen am Montag zeitgleich in der alten und neuen Turnhalle. Die Leiterinnen Sybille Kurz (Hauptleitung und J&S Coach), Cornelia Brechbühl und Sabina Kläy erfreuen zusammen mit den HilfsleiterInnen Manuela Ly und Andrea Oeschger eine grosse Schar Schlierner Kinder im Primarschulalter mit einem attraktiven Sportprogramm. Darunter sind besonders zu erwähnen das Schlittschuhlaufen bei der Schwarzwasserbrücke am 14. Februar und die Teilnahme beim UBS-Kids-Cup in Schwarzenburg am 4. Juni.

Männer 35+ und Senioren

Die Riegen **Männer 35+** und **Senioren** sind innerhalb des SCS sehr gut und selbständig organisiert. Sie erfreuen sich einem attraktiven Programm von motivierten Leitern und pflegen intensive Kameradschaften, welche sich aus der Turnhalle über das „Durstlöschen“ bis zu gemeinsamen Ausflügen ausweiten.

Aerobic und Fitness

Die Fitnessriege 1 und das Aerobics wurden unter der Leitung von Ute Doherr zusammengelegt, was dank grosser Flexibilität aller Beteiligten möglich war. Ab Anfang 2012 wechseln sich Ute Doherr und Karin Jenzer-Moser als Leiterinnen ab.

Die **Fitnessriege 2** bietet einem konstanten Mitgliederstamm ein bewährt attraktives Turnen.

Volleyball

Die Wintermeisterschaft 2010/2011 schlossen die Mannschaften des SCS in der Gruppe A im 3. Rang und in der Gruppe C im 2. Rang ab. Beim TBM-Mixed-Sommerturnier belegte der SCS den 2. Rang.

Gerne hätte die Volleyballriege für den „Verband Sport + Kultur Post Schweiz“ auch dieses Jahr das Volleyball-Turnier organisiert. Da sich zu wenige Mannschaften angemeldet haben, wurde der Anlass abgesagt. Dieser Anlass wird vermutlich in Zukunft nicht mehr stattfinden.

Am 30. Oktober errang das Team beim TBM-Spieltag in Münsingen den letzten Rang in der A-Gruppe, hat aber durch Losglück dennoch einen Ball als Preis gewonnen. Die laufende TBM-Meisterschaft 2011/12 tritt der SCS wieder mit zwei Mannschaften an, muss aber erhebliche Probleme lösen um immer genügend Spieler zusammenzubringen.

Dank dem Einsatz von Frank Lange und Bernard Legros konnte die Leitung des Volleyball-Trainings endlich auf mehrere Schultern verteilt werden.

Kurse

Das **Rückenturnen** am Dienstagvormittag von Ute Doherr entwickelte sich zu einem äusserst beliebten Angebot.

Der **Volleyballkurs** für Einsteiger von Jörg Mathys wurde während dem ganzen Jahr angeboten. Er ist bei Neueinsteigern beliebt.

Mitglieder

Im Laufe des Jahres 2011 hat die Zahl der SCS-Mitglieder bei rund 165 stabilisiert.

Finanzen

An der Hauptversammlung 2011 konnte der SCS ein grosses Dankeschön des Musig Schliern entgegennehmen. Aus dem Erlös des Jubiläums 2010 hat die Musig CHF 1000 dem SCS überreicht.

Dadurch dass der SCS fast keine eigenen Aktionen zur Geldbeschaffung durchführt, ist die Teilnahme als Helfer an kommerziellen Grossanlässen (z.B. Grand Prix) wegen der Entschädigung entlastend. Dies gilt als Appell an alle Mitglieder zur Mithilfe an solchen Anlässen.

Leiterinnen und Leiter

Es ist sehr schwierig neue Leiterinnen und Leiter zu rekrutieren. Deshalb sind wir besonders dankbar um jede neue Unterstützung, wie die von Frank Lange und Bernard Legros bei den Volleyballern und Andrea Oeschger bei der Jugendriege.

Sportclub News – im Internet

Als Mitteilungsplattform dient uns unsere Website www.scschliern.ch. Ab Mitte Jahr hat aufgrund von Softwareänderungen beim Provider die Darstellung nicht mehr richtig funktioniert. Nach aufwändigen Recherchen und Reparaturen hat Marcus Doherr die Site wieder zum Funktionieren gebracht.

Jürg Schlatter, Präsident
Karin Egger, Chefin TK

Schliern, November 2011